



ÉCOLE PRIMAIRE  
PUBLIQUE  
DE LIMBRE  
RNE : 0860380W

Le lundi 11 juin 2018

**Dossier suivi par**  
Adeline CORNEILLE  
Directrice

**Téléphone**  
05 49 51 73 66

**Courriel**  
[ce.0860380W@ac-  
poitiers.fr](mailto:ce.0860380W@ac-poitiers.fr)

**Blog**  
[http://blogs86.ac-  
poitiers.fr/migne-limbre/](http://blogs86.ac-poitiers.fr/migne-limbre/)

**Adresse postale**  
6 bis rue des Chilloux  
86440 MIGNÉ-AUXANCES

**Horaires**  
8h45-12h00  
(du lundi au jeudi)  
13h45-16h00  
(sauf le mercredi)  
13h45-15h45  
(le vendredi)

**Objet :**  
**Compte-Rendu de Réunion du  
Conseil d'école**

*Troisième trimestre 2017-2018.*

**À :**

Madame l'Inspectrice de l'Éducation Nationale,  
Madame le Maire de la commune de Migné-  
Auxances,  
Monsieur le délégué départemental de l'Education  
Nationale,  
Mesdames et messieurs les représentants des  
parents d'élèves.

Présidente de séance : Adeline CORNEILLE

Secrétaire : Adeline CORNEILLE

**Présents :**

ARLOT Séverine (Enseignante)  
CORNEILLE Adeline (Enseignante, Directrice)  
LIEVRE Isabelle (Enseignante)

ROYER Angélique (chargée des Affaires scolaires à la mairie)  
BIANCOTTO Gabriel (DDEN)  
DERRAY Aurélie (Responsable périscolaire)  
GODARD Pierre (Représentant des parents d'élèves)  
MONNEREAU David (Représentant des parents d'élèves)  
MARTIN Stéphanie (Représentante des parents d'élèves)  
OMER Agnès (responsable périscolaire)

**Absents excusés:**

TURI Laure (IEN)  
BOFUA Christelle (Représentante des parents d'élèves)  
BOFUA Noël (Représentant de parents d'élèves)  
QUINTON Bruno (Représentant des parents d'élèves)  
JARDIN Florence (mairie)

**ORDRE DU JOUR**

1. Approbation du compte-rendu du Conseil d'école du deuxième trimestre
2. Périscolaire
3. Bilan des projets de l'année
4. Hygiène et sécurité
5. Investissements et travaux réalisés ou à venir
6. Effectifs prévus pour l'année à venir
7. Questions diverses

**IDEES PRINCIPALES DEBATTUES**

**Ouverture de séance à 18h40.**

## 1. Approbation du compte-rendu du deuxième Conseil d'Ecole

### ○ Vote pour l'approbation

9 voix pour, 1 abstention.

Le compte-rendu est adopté.

## 2. Périscolaire

L'atelier vélo a démarré, le jeudi sur le temps de pause méridienne.

Il n'y aura pas de musique cette année le lundi midi.

Il est rappelé que les enfants ne doivent pas se rendre seuls à la garderie le matin. Avant d'y entrer, ils sont encore sous la responsabilité de leurs parents.

Il est également très important que les parents inscrivent le matin leurs enfants à la garderie du soir. Des oublis peuvent arriver. Cependant, si les enfants sont bien plus nombreux que prévu le soir, le personnel périscolaire se trouve en sous-effectif pour encadrer le groupe, ce qui pose souci au niveau de la sécurité. Il arrive aussi parfois qu'il n'y ait pas assez de goûters pour tous.

## 3. Bilan des projets de l'année

Le carnaval a eu lieu le 4 avril. Le thème de l'astronomie a été très bien illustré par tous.

Un projet a été mené autour de la solidarité. Il s'est articulé autour de deux actions : Le panier garni (pour l'école et le périscolaire) et les bouchons d'amour (pour la classe 1). 58 kg de nourriture ont été récoltés. Un article va être rédigé par un journaliste pour parler de ces deux projets.

Les élèves de la GS jusqu'au CM2 ont bénéficié des interventions des *P'tits débrouillards*, association d'éducation populaire à la science par la science. Six séances ont été réalisées, dont une séance supplémentaire sur le démontage d'objets grâce à tout ce qui avait été apporté par les familles. Les élèves ont participé à des ateliers sur le thème du recyclage et de la robotique. Grâce au système de tutorat, tous les enfants ont pu pleinement profiter des activités et manipulations. A la fin de chaque séance, les « grands » montraient tout ce qu'ils avaient fait aux petites et moyennes sections. La mairie a subventionné ces interventions.

Le spectacle de fin d'année est en préparation. Les élèves des trois classes présenteront leur comédie musicale le 29 juin, à la salle Jean Ferrat de Migné-Auxances. A la fin du spectacle, l'APE de l'école proposera une restauration sur place.

Le 3 juillet, une sortie commune est organisée au domaine de Dienné. L'APE financera intégralement cette sortie.

### ○ Classe 1 :

La classe 1 a assisté à deux spectacles de la Comberie : un spectacle de danse le 15 mars et un spectacle de la compagnie Pitchounetik au tour des mots de politesse.

Les élèves de la classe 1 se sont rendus le mardi 5 juin au planétarium de l'espace Mendès France.

### ○ Classe 2 :

La classe 2, ainsi que la classe 3, ont assisté au spectacle de danse également.

Le deuxième spectacle, sous forme de match d'impro, portait sur le thème de l'incivilité.

### ○ Classe 3 :

Les élèves de la classe ont bénéficié cette année d'un cycle piscine à la Pépinière, organisé par Grand Poitiers.

Ils sont actuellement en train de finir un cycle de tir à l'arc, proposé par Agnès Omer et la ville de Migné-Auxances.

Les élèves de CE2-CM1-CM2 se sont rendus sur la piste de prévention routière deux fois.

Le 15 juin, la classe 3 participe comme l'année dernière à la journée « Hand sur herbe » organisée par le TAC Handball sur le stade de Migné-Auxances.

## 4. Hygiène et sécurité

Un exercice de PPMS va être effectué au mois de juin. Cette fois-ci, le scénario du confinement sera réalisé.

Le second exercice incendie s'est déroulé au mois d'avril.

Concernant l'ouverture du portail, une gâche électrique va être installée pendant les vacances d'été. Les enseignantes pourront ouvrir la grille depuis l'école.

#### **5. Investissement et travaux réalisés et à venir**

Le jardin a été aménagé sur les temps de TAP, avec Etienne, du potager de Sigon. Le pigeonnier a été réparé.

Le tapis de sol de la structure a été changé.

Les classes 1 et 2 ont investi dans des meubles et une draineuse qui seront à monter pendant l'été. Mme Arlot souhaiterait ajouter une étagère dans sa classe. Mme Nergeault demande s'il est possible d'avoir une lumière au-dessus de l'évier de la classe 1.

#### **6. Effectifs prévus pour l'année à venir**

Voici les effectifs prévus par niveaux :

PS : 4 MS : 9 GS : 8 CP : 8 CE1 : 8 CE2 : 8 CM1 : 6 CM2 : 12

Ces effectifs peuvent encore évoluer : la maison d'Enfant de Salvert peut accueillir de nouveaux enfants au cours de l'été et un centre d'accueil vient d'ouvrir à Migné-Auxances.

La répartition envisagée est la suivante :

Classe 1 : PS-MS-GS (21 élèves)

Classe 2 : CP-CE1-CE2 (20 élèves)

Classe 3 : CE2-CM1-CM2 (22 élèves)

L'équipe enseignante est amenée à changer puisque Mmes Lièvre et Corneille quittent l'école.

Mme Audebert assurera l'enseignement de la classe 2. La future directrice et enseignante de la classe 3 sera nommée à la fin du mois de juin.

Mmes Lièvre et Corneille remercient les représentants de parents, l'APE, les parents d'élèves, M. Bianciotto (DDEN) ainsi que la municipalité pour l'accueil qui leur a été réservé à l'école de Limbre.

#### **7. Questions diverses**

Les représentants de parents d'élèves n'ont pas eu de questions à poser lors de ce conseil d'école.

**Levée de séance à 19h25**

